

Jahreshauptversammlung des Turnvereins 1903 Heftrich e.V.

Am 14. Juni 2019 fand im Schützenhaus die Jahreshauptversammlung des TV Heftrich statt. Vierzig Mitglieder waren der Einladung gefolgt, darunter acht Ehrenmitglieder.

Zum 1.1.2019 hatte der Verein 620 Mitglieder und damit den gleichen Mitgliederstand wie ein Jahr zuvor. Positiv zu verzeichnen sind 59 neue Mitgliedschaften, die die 48 Austritte, fünf Streichungen und sechs Todesfälle ausgleichen konnten. Jürgen Dauber bedankte sich in seinem Jahresbericht bei den zehn Übungsleiter/-innen und zehn ehrenamtlichen Betreuern, die 2018 wieder über eintausend Übungsstunden angeboten und betreut haben.

In der Abteilung Turnen, Gymnastik, Leichtathletik und Walking wurden sieben Gruppen von den Übungsleiter/innen Helga Schuster, Sacha Lefebvre, Christine Kobs und Roland Steiner betreut. Die Yogaabteilung war mit vier Gruppen und den Übungsleiterinnen Kerstin Gruber, Caroline Wensel und Christine Kobs in den Räumen der Alteburgschule Heftrich aktiv.

Erfreulich ist die Nachricht, dass ab März 2018 wieder eine Line Dance Gruppe im Verein aktiv ist. Joachim Zimmermann, der vor ein paar Jahren bereits als Übungsleiter in Heftrich tätig war, hat dieses Angebot wieder aufleben lassen. Die Steptanzgruppe musste im vergangenen Jahr leider aufgelöst werden, da kein Ersatz für den langjährigen Übungsleiter Herbert Schüffl gefunden werden konnte.

In der Badmintonabteilung waren, unter Leitung von Karoline Reiheimer, zwei Jugendgruppen in der Willi-Mohr-Halle und eine Erwachsenengruppe mit Matthias Steyer in der Hexenturnhalle aktiv.

Die Schützenabteilung mit dreiundfünfzig aktiven Schützen nahm an einer Vielzahl von Wettkämpfen auf allen Ebenen des Hessischen Schützenverbandes teil. Dabei sicherten sich die Sportler vier Bezirksmeistertitel sowie mehrere zweite und dritte Plätze. Max Ohlenburger wurde in der Disziplin KK 100 m Hessischer Vizemeister. Die Mitglieder der Stadtwache waren u. a. beim Böllerevent am Niederwalddenkmal in Rüdesheim dabei. Außerdem wurden Feste in Heftrich und in Nachbargemeinden sowie private Feiern besucht.

Bei den satzungsgemäßen Neuwahlen wurde Kurt Jürgen Dauber als Vorsitzender bestätigt. Für Hartmut Guckes, der nach sechzehn Jahren als Stellv. Vorsitzender ausschied, wurde Hans Grundler neu gewählt. Christine Kobs wurde als Abteilungsleiterin für Turnen, Gymnastik, Leichtathletik, Walking und Yoga ebenso neu gewählt wie Sacha Lefebvre als Kinder- + Vertrauenswartin. In ihren Ämtern bestätigt wurden Daniela Dambeck als Schriftführerin, Axel Dauber als Stellv. Kassierer, Andrea Rosenheinrich als Stellv. Schriftführerin, Frank Rufeger als Kassenwart Schützenhaus, Thorsten Kaulen als Internetwart, Christian Scheurer als Stellv. Abteilungsleiter Schützen, Manfred Faber für die Kegelabteilung, Peter Gellrich für die Stadtwache, Günter Atzbacher und Thomas Horlemann als Schießwarte sowie Helmut Neuroth und Ingolf Thamm als Waffenwarte.

Adelheid Steinmetz, Gundolf Brühl, Kurt Jürgen Dauber, Hans Grundler und Herbert Reinecke wurden für ihre langjährige treue Mitgliedschaft und für ihr ehrenamtliches Engagement zu Ehrenmitgliedern ernannt und erhielten die TVH-Ehrennadel sowie eine Ehrenurkunde.

Auf Grund seiner außerordentlichen Verdienste um den Verein und seiner 50-jährigen ehrenamtlichen Vorstandsarbeit wurde der amtierende Vorsitzende Kurt Jürgen Dauber von der Mitgliederversammlung einstimmig zum Ehrenvorsitzenden ernannt.